



APPEL À PROPOSITIONS

SEMAINE DU CERVEAU 2024

du 11 au 17 mars 2024- Lyon et agglomération

Chaque année au mois de mars, la Société des Neurosciences coordonne la Semaine du Cerveau. C'est l'occasion pour de nombreux chercheurs, médecins et étudiants bénévoles de rencontrer le grand public et de partager les avancées obtenues dans les laboratoires de recherche en neurosciences, d'en présenter les enjeux pour la connaissance du cerveau, et les implications pour notre société.

Le comité de pilotage local* de la Semaine du Cerveau lance donc un appel à propositions à tous les chercheurs et chercheuses, enseignant-e-s, clinicien-ne-s, étudiant-e-s, ingénieur-e-s, et technicien-ne-s en neurosciences intéressé-e-s par cet événement, et vous invite à nous faire part de vos envies et de vos suggestions d'animations !

DES THÈMES ET FORMATS VARIÉS

Tous les sujets relatifs au cerveau peuvent être abordés, y compris avec des interventions interdisciplinaires (en associant toujours un ou une spécialiste des neurosciences ou des sciences cognitives).

Les interventions peuvent prendre différentes formes :

- Conférence-débat
- Table-ronde
- Atelier
- Ciné-débat
- Spectacle
- Animation scolaire
- Visite de laboratoire
- Etc.

A noter :

- Des structures culturelles (bibliothèques, musées...) ont déjà fait part de leur souhait d'accueillir un ou des événements, et notamment : ateliers ludiques à destination des familles/enfants, interventions mêlant arts et sciences, rencontre autour du livre (sortie d'ouvrage de vulgarisation grand public par exemple). Une attention particulière sera donc portée aux propositions susceptibles de répondre à ces demandes.
- Au vu du nombre et du type de propositions reçues, le comité de pilotage pourra être amené à opérer une sélection.
- Le comité de pilotage propose systématiquement un accompagnement à l'organisation de l'événement (recherche d'un lieu, conseils sur l'adaptation des contenus, communication, etc.).

Pour toutes vos questions, une réunion d'information générale est prévue en visio
le vendredi 22 septembre de 10h à 11h.

<https://cnrs.zoom.us/j/94919847452?pwd=am5hS0RmYXJjQ29TOGlvRmNDSDBRdz09>

Cette réunion vous est entièrement destinée, vous les futur(e)s participant(e)s,
et notamment celles et ceux qui participeraient pour la première fois.

COMMENT PARTICIPER ?

Vous pouvez nous faire parvenir vos propositions par mail à l'adresse sd.c.lyon@inserm.fr jusqu'au 20 octobre 2023.

Le format de présentation est libre, quelques lignes sur le sujet, le format envisagé, le ou les intervenants et éventuellement le public visé suffisent. Les lieux et dates pourront être définis ultérieurement dès que votre proposition sera retenue.

Une réponse vous sera apportée d'ici début novembre.

**Pour l'édition 2024, le comité de pilotage est composé des délégations régionales Inserm et CNRS, des LabEx CORTEX et ASLAN, des fondations APICIL et Neurodis, de l'Université Claude Bernard Lyon 1, de l'Université de Lyon/Direction Sciences et Société, du Centre hospitalier Le Vinatier et des Hospices Civils de Lyon. Rémi Gervais, professeur émérite à l'Université Claude Bernard Lyon 1 et membre du Centre de recherche en neurosciences de Lyon, est le référent scientifique de cette manifestation.*